



Navis, am 21.05.2010

GZ: 70333/PRO/0040/2010
Protokoll Nr.:05/2010

Kundmachung

über die öffentliche Gemeinderatssitzung des Gemeinderates der Gemeinde Navis welche am 20.05.2010 im Sitzungszimmer der Gemeinde Navis stattgefunden hat

Anwesende: Bürgermeister Hubert Pixner als Vorsitzender sowie die Gemeinderäte Markus Penz, Christine Mayr, Wolfgang Taxer, Peter Hilber, Thomas Resch, Lambert Geir, Markus Peer, Martina Höllrigl, Martin Stöckl, Vinzenz Gebauer und Konrad Plautz, sowie Otmar Taxer als Ersatzmitglied.

Entschuldigt: Günter Geir.

Weiters: 3 Zuhörer.

Beginn: 20.00 Uhr.

Zu Beginn der Sitzung bittet Bgm. Hubert Pixner um Aufnahme von Punkt 14 - Beratung und Beschlussfassung über das Ansuchen der Fa. Hörtnagl Karlheinz um Gewährung einer Aufzahlung zum vom Finanzamt gewährten Kilometergeld für den Transport der Sonderschüler für das Schuljahr 2009/2010 - in die Tagesordnung. Dem stimmt der Gemeinderat einstimmig zu.

ERLEDIGUNGEN

Punkt 01. Genehmigung des Protokolls der Gemeinderatssitzung vom 15.04.2010

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, das Protokoll der Sitzung vom 15.04.2010 zu genehmigen.

Punkt 02. Aussprache und Beschlussfassung über eine Darlehensaufnahme zur Finanzierung des Beitrages zum Recyclinghof in Mühlbachl.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, für den durch die Gemeinde Navis zu leistenden Beitrag zur Errichtung des Recyclinghofes in Mühlbachl in Höhe von ca. € 100.000,- ein Darlehen aufzunehmen. Dafür werden Angebote von den umliegenden Banken eingeholt. Gleichzeitig beschließt der Gemeinderat einstimmig, einen Nachtragsvoranschlag zu erstellen und diesen zur öffentlichen Einsicht über einen Zeitraum von zwei Wochen aufzulegen.

Punkt 03. Beratung und Beschlussfassung über den Verkauf der gemeindeeigenen Anteile am Bioheizwerk Steinach.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, die Anteile am Bioheizwerk Steinach an die Marktgemeinde Steinach und die Raffl Holding GmbH. zu verkaufen.

Punkt 04. Behandlung des Ansuchens von Peer Albrecht in Navis, Oberweg 82, um Erwerb einer Teilfläche an der Grünzone in der Kerschbaumsiedlung.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, ein Grundstück im Ausmaß von ca. 25

bis 30 m² im Bereich der Grünzone an Peer Albrecht zu verkaufen. Alle Vertragserstellungs-, Vermessungs- und Verbücherungskosten sind vom Antragsteller zu tragen.

Punkt 05. Beschlussfassung über die Auflösung des Pachtvertrages für die Feuerwehrrhalle am Oberweg.

Der Gemeinderat ist einstimmig dafür, den Pachtvertrag für das Feuerwehrhaus Oberweg aufzulösen, da die Halle für die Feuerwehr nicht mehr benötigt wird.

Punkt 06. Aussprache und Beschlussfassung über die Weiterführung der Förderung für Solaranlagen.

Der Gemeinderat spricht sich mit 7 gegen 6 Stimmen für eine Einstellung der Förderung für Solaranlagen aus.

Punkt 07. Beschlussfassung über die Vergabe der Materiallieferung für die Sanierung der Abwasserbeseitigungsanlage im Bereich der Siedlung Partull.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, die Lieferung des Materials für die Sanierung des Kanals im Bereich Partull an die Fa. HB-Technik als Billigstbieter um einen Preis von € 11.488,32 + Mwst. zu vergeben.

Punkt 08. Behandlung des Ansuchens von Marianne Taxer in Navis, Oberweg 8, um Gewährung eines Zuschusses für die behindertengerechte Adaptierung des Bades.

Der Gemeinderat beschließt mit elf Stimmen, einen Beitrag in Höhe von € 2.000,- zu gewähren, zwei Gemeinderäte sprechen sich für einen Betrag von € 3.000,- aus.

Punkt 09. Aussprache und Beschlussfassung über die Kostenübernahme der Ohrmarken für die Rinderkennzeichnung für das Jahr 2010 durch die Gemeinde.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, die Kosten für die Rinderohrmarken für das Jahr 2010 durch die Gemeinde zu übernehmen. Allgemein wird festgestellt, dass für die Vereinsförderung in Zukunft ein Fördertopf eingerichtet wird, aus dem die einzelnen Subventionen nach einem Aufteilungsschlüssel ausbezahlt werden.

Punkt 10. Behandlung des Ansuchens des Vereins Initiative Kerschbaum um eine finanzielle Unterstützung zur Fertigstellung des Kinderspielplatzes.

Der Gemeinderat beschließt mit 8 Stimmen, einen Betrag in Höhe von € 5.000,- für die Fertigstellung des Spielplatzes zu gewähren. 4 Gemeinderäte stimmen für eine Vorfinanzierung durch die Gemeinde und eine Rückzahlung zumindest eines Teiles der Summe durch den Verein Initiative Kerschbaumsiedlung in den nächsten Jahren. Hubert Pixner Enthält sich wegen Befangenheit der Stimme.

Punkt 11. Aussprache und Beschlussfassung über eine Unterstützung für die Fam. Geir, Geiger, nach dem Brand des Wirtschaftsgebäudes.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, als Unterstützung einen Holzbezug in Höhe von 40 fm aus dem Kontingent des Gemeindeholzes zu gewähren.

Punkt 12. Beschlussfassung über den Ankauf eines Beamers für das Gemeindeamt.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, mit den heimischen Firmen Elektro

Peer und Möschl - EDV noch einmal Gespräche bezüglich des Preises zu führen und sodann den Auftrag an den Bestbieter zu vergeben.

Punkt 14. Beratung und Beschlussfassung über das Ansuchen der Fa. Hörtnagl Karlheinz um Gewährung einer Aufzahlung zum vom Finanzamt gewährten Kilometergeld für den Transport der Sonderschüler für das Schuljahr 2009/2010.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, der Fa. Hörtnagl für den Transport der Sonderschüler einen Aufpreis von € 0,44 pro km zu gewähren.

Punkt 13. Anträge, Anfragen, Allfälliges.

In Mühlen werden zwei Hundekotstationen aufgestellt. Sollte sich dies bewähren, kann über eine Aufstellung auch in anderen Teilen der Gemeinde nachgedacht werden.

Die allgemeinen Anschlagtafeln werden in nächster Zeit begutachtet, anschließend wird über eine Verbesserung der Situation (Verglasung der Tafeln) diskutiert.

Der neu errichtete Zaun am Spielplatz beim Sportplatz muss teilweise versetzt und vor allem erhöht werden, da die Kinder mittlerweile über den Zaun klettern. Außerdem soll das Gelände im Bereich der mittlerweile entfernten Bänke hinter dem ostseitigen Fußballtor am Schotterplatz durch eine Fuhre Schotter angeglichen werden.

Der Bürgermeister teilt mit, dass die Kosten für die Sanierung der Steinschlaggalerie Gallnschrofen für die Gemeinde Navis ca. € 20.000,- betragen werden (20 % der Gesamtsumme).

Vinzenz Gebauer teilt mit, dass im Bereich des Verbindungsweges vom Leimbichl in die Siedlung Mühlen eine Straßenbeleuchtung errichtet werden soll, ebenso im Bereich der Zufahrt zum Tennenbräu.

Markus Penz teilt mit, dass eine neue Beschallungsanlage im Gemeindesaal notwendig ist. Außerdem ist möglichst bald nach einer Reinigungskraft für den Gemeindesaal zu suchen.

Wolfgang Taxer teilt mit, dass sich der Baustart für das IKB-Kraftwerk noch um einige Monate verzögern wird, da Planänderungen stattgefunden haben.

Kundgemacht am: 21.05.2010
Abzunehmen am: 07.06.2010

